

## Pembinaan lahan pekarangan ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas serahkan bibit tanaman ke Poktan

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.BERSUARA.ID](https://TANGERANG.BERSUARA.ID)

Jan 16, 2025 - 20:48



JAKARTA - Dalam mendukung program ketahanan pangan Nasional Asta Cita Presiden RI, Bhabinkamtibmas Kel. Jatinegara Aiptu Kartono melaksanakan Silaturahmi dan pembinaan kepada Poktan Taman Hati RW 08 Warungdong

Kel. Jatinegara Kec. Cakung Jakarta Timur. Kamis (16/01/25).

Pekarangan Ketahanan bergizi Binaan Polsek Cakung ini, memanfaatkan pekarangan atau lahan kosong yang bertujuan untuk mendukung visi pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan.

" Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi teladan bagi warga di sekitar untuk ikut terlibat dalam program ketahanan pangan, dengan berpartisipasi secara aktif, masyarakat juga dapat merasakan manfaat langsung dari hasil tanaman sendiri." Ujar Aiptu Kartono.

Pihaknya juga menyerahkan bibit kepada Poktan Taman Hati PKK RW 08 untuk ditanam di lahan tersebut.

" Ada berbagai macam bibit diserahkan kepada Poktan seperti bibit kangkung, bibit sawo dan bibit bayam yang ditanam di lahan pekarangan ketahanan bergizi." Jelas Pak Bhabin.

Sementara itu Untuk perkembangan tanaman lainnya seperti terong yang berumur 2 bulan bertumbuh sekitar 50 cm cabe berumur 3 minggu dengan pertumbuhan sekitar 30 cm dan kembang kol bertambah 30 cm.

Semoga program ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan melahirkan inisiatif serupa di daerah lainnya, guna menjaga ketahanan pangan di tingkat desa sehingga betul-betul dapat memenuhi kebutuhan sendiri maupun orang lain.

Pembinaan terhadap Poktan ini terus-menerus dilaksanakan agar tumbuh dan berkembang menjadi ketahanan pangan yang dapat memanfaatkan pekarangan atau lahan pertanian baik bidang perikanan, peternakan maupun perkebunan yang dapat menopang kebutuhan sendiri atau lingkungan sekitarnya.

Hingga nantinya dapat memenuhi pasar tradisional maupun modern, sehingga Indonesia dapat mewujudkan swasembada pangan Nasional sesuai dengan program Asta Cita Presiden Republik Indonesia. (Humas)